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Na segunda Grande 
Guerra, foi lançada a pri-
meira bomba atômica pe-
los Estados Unidos que des-
truiu as cidades japonesas 
de Nagasaki e Hiroshima.  
Só eles tinham essa bom-
ba e isso definiu o fim do 
conflito. Hoje, nove países 
possuem comprovada ou 
alegadamente armas atô-
micas que são muito mais 
potentes do que a lançada 
na Segunda Grande Guerra: 
Estados Unidos, Rússia, Rei-
no Unido, França, China, 
Índia, Paquistão, Coreia do 
Norte. O nono país é Israel, que mantém certo segredo. Ali-
ás, uma das estratégias conhecidas de guerra é não deixar 
o inimigo saber o que você tem de arma secreta. Foi assim 
que a Inglaterra destruiu a poderosa força aérea alemã, du-
rante a Segunda Guerra. Eles tinham descoberto o radar 
que detectava a saída dos aviões de guerra do território ale-
mão para atacar o Reino Unido.  

Essa é uma das razões para não sabermos quem vencerá 
essa guerra. 

Os Estados Unidos, a Rússia e a China têm um acordo: 
um não interfere no território do outro. Eles têm um mapa, 
previamente definido e dividido, que diz  quais são os ter-
ritórios de cada um. Nesse mapa, a Ucrânia, que já fez parte 
da Rússia, está definida como território russo. É por isso que 
os Estados Unidos, em nome da OTAN, não interferiu DI-
RETAMENTE e nem deve interferir. Aliás o presidente des-
sa nação, Biden,  já tinha alertado o presidente da Ucrânia, 
Volodimyr Zelensky, quando lhe disse: “Eu lhe dou asilo 
político.” Ele respondeu que não queria asilo, que queria 
armas. Ele e seu partido convenceram o povo ucraniano 
que poderiam resistir e vencer. CONVOCOU OS JOVENS 
EM UM ALISTAMENTO OBRIGATÓRIO: Vamos ao ma-
tadouro. As vaidades e sonhos de grandeza de Putin e de 
seu partido, bem como as de Volodimyr Zelesnky e de seu 
partido, são os grandes responsáveis por esse conflito que 
só está gerando morte e destruição. Ouvi líderes ocidentais 
dizerem que estão contentes com a resistência e bravura do 
povo ucraniano. Contentes com a destruição e mortes na 
casa do vizinho, sem oferecer um auxílio efetivo? Quanto 
sadismo e hipocrisia beirando a uma psicopatia! Ninguém 
vencerá, pois as perda materiais e, PRINCIPALMENTE HU-
MANAS, SÃO IRREPARÁVEIS.

“Saddam rejeita o 
ultimato e diz estar 
pronto para guerra”. 
Foi com essa man-
chete da Folha de São 
Paulo que amanheceu 
o dia 19 de março de 
2003. O ultimato em 
questão, dado pelo en-
tão presidente do Es-
tados Unidos, George 
W. Bush era para que 
o ditador iraquiano 
deixasse o poder até as 
22h15 (horário de Bra-
sília) daquele dia.

Enquanto isso, Ri-
beirão Pires amanhe-
cia com uma mensa-
gem de paz, esperança 
e a certeza de tempos 
melhores: “Comemo-
ra Ribeirão” estava 
estampada na capa 
do Mais Notícias que, 
naquele mesmo dia 19 
de março, chegava às 
ruas pela primeira vez.

Em 19 anos, so-
mamos mais de 140 
milhões de páginas 
publicadas, em cerca 
de 400 toneladas de 
papeis que contam a 
história de Ribeirão 
Pires. Por nossas edi-
ções, passaram perso-
nagens importantes 
para a cidade e para o 
país, compartilhando 
suas histórias e expe-
riências com nossos 
leitores. Por essas mes-
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Dezenove anos e contando...
“O Mais 

Notícias 

nunca se 

furtou a dar 

ouvidos ao 

cidadão”

mas páginas, passaram 
pessoas comuns que, 
com a ajuda de nossa 
equipe, tiveram auxí-
lio para melhorar a re-
alidade de seus bairros 
e de suas vidas.

Afinal de contas, é 
para isso que serve o 
jornalismo. Para cada 
Watergate, há mi-
lhares de problemas 
regionais que são tão 
importantes quanto 
e mudam a vida de 
centenas de pessoas. O 
Mais Notícias nunca 
se furtou a dar ouvi-
dos ao cidadão ribei-
rãopirense, pelo con-
trário, teve sempre as 
portas e ouvidos aber-
tos a todos.

Essas páginas tam-
bém estiveram aber-
tas à reflexão. Olhan-
do além das margens 
do Ribeirão, o Mais 
Notícias sempre pro-
curou trazer temas na-
cionais e regionais ao 
conhecimento do lei-

tor. Da mesma forma, 
com os inovadores 
cadernos temáticos, se 
antecipou a algo que 
hoje, com o advento 
da Internet, se tornou 
um padrão: a comuni-
cação por nichos. Mu-
lher, educação, saúde 
e ecologia ganharam 
destaque especial. Da 
mesma forma, o Ni-
pomais ilustrou com 
maestria o centenário 
da imigração japone-
sa, comunidade mais 
do que presente no 
dia a dia e na história 
de Ribeirão Pires.

Nossa nostalgia se 
justifica. Há 19 anos 
nas ruas, primeiro 
quinzenalmente, de-
pois semanalmente, 
bissemanalmente e 
mais recentemente 
em tempo real via 
Internet, estamos or-
gulhosos de nossa 
trajetória e certos de 
que estaremos sempre 
com você, caro leitor 
cumprindo a nossa 
missão de informar 
de forma imparcial, 
independente e ino-
vadora. Por isso, nesse 
aniversário que com-
partilhamos com a 
Estância, a Pérola da 
Serra, vamos dizer em 
alto e bom som: Co-
memora Ribeirão!

Quem vencerá a guerra 
Ucrânia versus Rússia? 
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Por Clovis Volpi, prefeito de Ribeirão Pires

Ribeirão Pires inicia agendamento para vacinação antirrábica

Quando assumimos 
em janeiro de 2021, jamais 
imaginei encontrar em 
50 anos de vida pública, 
um desmando tão gran-
de financeiramente e ad-
ministrativamente. Uma 
dívida de R$ 239 milhões 
com R$ 85 milhões de res-
tos a pagar, sem que, em 
oito anos, não se constru-
ísse sequer um prédio na 
cidade. Desde que deixei 
a prefeitura em 2012, ne-
nhuma escola, nenhuma 
UBS, nenhum outro equi-
pamento foi construído 
para justificar tamanha 
dívida.

Governar Ribeirão 
Pires em meio a uma cri-
se sanitária e com um 
rombo financeiro desses 
foi, sem dúvida, o maior 
desafio da minha vida. 
No entanto, graças a uma 
equipe jovem e compro-
metida, estamos conse-
guindo dia-a-dia colocar a 
casa em ordem e trazer re-
sultados concretos impor-
tantes para o município.

A redução da máquina 
de 21 para 13 Secretarias, 
a revisão dos contratos, o 
corte de gastos supérfluos 
e uma política de capta-
ção de recursos juntos aos 
governos federal e estadu-
al, foram ações que nos 
ajudaram na recuperação 
fiscal da prefeitura e que 

já nos permitem iniciar 
importantes investimen-
tos. 

Através do governo 
João Doria e Rodrigo Gar-
cia, por exemplo, con-
quistamos recursos para 
a conclusão do Hospital 
Santa Luzia, sonho anti-
go dos ribeião-pirenses. 
As obras estão a todo va-
por. Nos próximos dias, 
também com o apoio do 
governo do Estado, dare-
mos início ao processo de 
reforma do Terminal Ro-
doviário. São mais R$ 4,2 
milhões conquistados por 
meio desta forte parceria. 

Também para os pró-
ximos dias vamos conse-
guir entregar para a po-
pulação o Poupatempo, o 
Centro de Especialidades 
Médicas e o Centro de 
Atenção Integrada a Saú-
de da Mulher, que será 
uma revolução na saúde 
da Estância. Todos esses 
equipamentos foram fei-
tos com recursos próprios, 
viabilizados por meio do 
nosso trabalho de recupe-
ração fiscal do município. 
O equipamento de saúde 
trará mais dignidade à 
nossa gente, que não vai 
mais precisar se deslocar 
para outras cidades para 
buscar atendimento mé-
dico.

Outra fantástica ação 

A Prefeitura de Ribeirão Pires, por meio do Centro 
de Controle de Zoonoses (CCZ), abriu nesta quinta-
-feira, dia 17, o agendamento para vacinação antirrábi-
ca. Os donos de cães e gatos que precisarem do serviço 
deverão ligar no telefone 4824-3748 e agendar data e 
horário.  As doses são limitadas e a imunização gratuita 
ocorre na sede do CCZ , localizada na Rua Catarina Rios 
Giachello, 185, Jd Boa Sorte.

Clovis Volpi, prefeito de Ribeirão Pires

Ribeirão Pires: 68 anos

do nosso governo será a 
pavimentação de 80 ruas 
em 13 bairros. Serão in-
vestidos R$ 10 milhões no 
maior programa de asfal-
to da história de Ribeirão 
Pires. Vamos alcançar di-
versas regiões e conseguir 
atender demandas anti-
gas. Mais uma vez, ressal-
to que será um resgate da 
dignidade para milhares 
de munícipes, que sempre 
sonharam com melhor 
infraestrutura na porta de 
suas casas.

As boas notícias não 
param. Em breve também 
vamos inaugurar o pri-
meiro campo de grama 
sintética do município 

e iniciar o processo de 
construção do Ginásio de 
Esportes na Vila Gomes, 
que terá capacidade 2 mil 
pessoas. Isso vai colocar 
a nossa cidade na rota de 
grandes eventos esporti-
vos.

Enfim, meus amigos e 
minhas amigas ribeirão-
-pirenses, como diz aque-
le ditado: “As dificuldades 
vêm para nos mostrar as 
oportunidades de evo-
lução”. E é pra isso que 
estamos aqui. Prontos e 
dispostos a fazer da nossa 
Estância uma cidade me-
lhor para todos. Que Deus 
abençoe essa terra e todos 
os seus moradores.



Por Octávio David Filho, publicado originalmente em 18/03/2010
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O primeiro prefeito da Estância, Artur Gonçalves de 
Souza Jr, retratado pelo artista Odayr Miguel de Lima

A emancipação de Ribeirão Pires
No dia 19 de março, 

amanhã, portanto, vamos 

comemorar mais um ani-

versário da nossa cidade. 

Os primeiros movimentos 

em prol da emancipação 

político-administrativa 

foram iniciados em 1949, 

com o surgimento da 

S.A.R.P. – Sociedade Ami-

gos de Ribeirão Pires, que 

teve como seus fundado-

res Ivair Fernandes de Sou-

za, Dorival Hercules Gola, 

Irineu Fernandes de Souza, 

José Figueiredo David e 

Chicrala Chiedde, tendo 

posteriormente a adesão 

de mais membros.

Em abril de 1953, foi 

feito o pedido à Assem-

bleia Legislativa Estadual, 

reivindicando a emanci-

pação e elevação a muni-

cípio. Com a autorização 

concedida, no dia 22 de 

novembro de 1953 foi 

realizado o plebiscito. O 

movimento pró-emanci-

pação saiu vitorioso. Com-

pareceram ao referendo 

649 eleitores. A votação 

ficou assim: pelo sim, 594 

votos; pelo não, 45; e nu-

los e brancos 10. Passados 

57 anos, já são poucos os 

eleitores que participaram 

dessa eleição. Tenho a sa-

tisfação de haver partici-

pado desse movimento 

democrático e ter votado 

no sim.

Como homenagem, 

vamos historiar a primeira 

administração municipal, 

pois a cidade estava to-

talmente desestruturada 

e contava com poucos 

recursos econômicos. O 

primeiro prefeito foi Artur 

Gonçalves de Souza Jú-

nior e o vice Lucas Angelo 

Arnoni. 

A administração mu-

nicipal iniciou em 1º de 

janeiro de 1955. Ribeirão 

Pires contava com dois 

distritos: Ouro Fino e Rio 

Grande da Serra, este últi-

mo emancipado em 31 de 

dezembro de 1963. 

Mesmo com parcos 

recursos financeiros, o pre-

feito Artur fez uma ótima 

administração, de 1953 a 

1956. E sem aumentar de-

masiadamente os impos-

tos, organizou os diversos 

setores do município. 

Podemos enumerar algu-

mas realizações: iniciou os 

contatos com a Caixa Eco-

nômica para a instalação 

do serviço de água; refor-

mou o jardim do Largo da 

Matriz, com um detalhe 

importante: mandou re-

colocar a placa de inaugu-

ração do dr. Felício Laurito 

do ano de 1935; instalou o 

paço municipal em pré-

dio próprio; construiu um 

grupo escolar na avenida 

Santa Clara; comprou o 

primeiro automóvel que, 

em algumas vezes, serviu 

como ambulância; visu-

alizando o crescimento 

da cidade, no loteamento 

da Vila Fiorentina pediu 

algumas ruas com 16 me-

tros. Deixou a cidade com 

infraestrutura organizada 

e sem déficit.

Passados todos estes 

anos, nós, que lutamos 

pela emancipação da ci-

dade, sentimo-nos frus-

trados, pois a qualidade 

de vida não melhorou 

nestes últimos anos. Os 

jornais apontam os au-

mentos de criminalidade.  

Entretanto, sempre espe-

ramos melhores dias para 

nossa Ribeirão Pires.



Ernesto Menato: Conte-me uma história
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Ernesto Menato, o 

Teto, é proprietário da 

Conteto e teve participa-

ção ativa na organização 

da cidade. Nesta edição, o 

ilustre munícipe, que foi 

nomeado para a prefei-

tura pela Lei Municipal 

nº10, nos conta um pou-

co sobre a rotina político 

administrativa da cidade 

em seus primórdios:

“Trabalhávamos em 

Santo André e Ribeirão 

Pires era apenas um dis-

trito. Mauá e Ribeirão 

saíram juntas e foi aberta 

a opção para quem qui-

sesse ir para cada uma 

dessas cidades. Como era 

de Ribeirão, quis vir para 

cá. Trabalhava no Cadas-

tro Imobiliário e Lança-

doria, que era o setor que 

detinha as fichas em uma 

sala pequena. Toda a con-

tabilidade e engenharia 

era feita em Santo André. 

Por várias vezes, eu 

vinha de trem com os ar-

quivos embaixo do bra-

ço, que fui levando aos 

poucos para a Prefeitu-

ra, que ficava onde hoje 

está instalada a Câmara 

Municipal. O contador 

era o Gilberto Figuei-

redo, que se aposentou 

e então o Arthurzinho 

(Arthur Gonçalves de 

Souza Junior, prefeito à 

época) me colocou no 

lugar. Eu então pedi para 

o prefeito contratar o 

Valdírio Prisco, que era 

meu amigo de andanças, 

saía para caçar comigo 

aos sábados e domingos e 

trabalhava em um banco 

em São Paulo. Ele ficou 

como lançador e eu na 

contabilidade. Fiquei seis 

anos como contador, os 

quatro do Arthur e dois 

do Francisco Arnoni até 

pedir as contas para cui-

dar do meu escritório. Eu 

fazia o serviço fazendá-

rio, controlava despesas, 

gastos e verbas. Montei 

praticamente tudo, fiz o 

patrimônio, etiquetando 

os bens da prefeitura por 

local, preço e origem. De-

pois avacalharam”. 

Daquela época, havia 

muita gente boa. Esta-

mos vivos apenas eu e a 

Ilka Alvarez (primeiro es-

criturária, depois conta-

bilista da Prefeitura) Foi 

uma época difícil, não 

tínhamos nada. Distri-

buíamos os avisos de im-

posto de charrete, casa a 

casa. Era muito empírico, 

dávamos baixa nos im-

postos com a mão após o 

pagamento na tesouraria. 

Tinha que se confiar nas 

pessoas, mas não tinha 

nenhum malandro. Esses 

vieram depois.

Tudo era anotado 

a mão. A cidade tinha 

umas áreas ignoradas que 

começaram a ganhar do-

nos. Era só por o nome 

que você passava a ser 

proprietário de alguma 

delas. No Núcleo Colo-

nial, foi Bernardino de 

Campos quem fez o lote-

amento, com lotes gran-

des, de 2400m, para ale-

mães que quisessem vir 

para cá. Mas muitos não 

ficaram, foram para o Pa-

raná, Santa Catarina e Rio 

Grande do Sul. Ficou um 

ou outro. A maioria veio, 

largou tudo e foi embo-

ra. Em um dos melhores 

lotes, um padre colocou 

“Propriedade da Cúria 

Metropolitana”, bem ao 

lado de um espírito de 

porco que não gostava 

de padres, Firmino Reis 

Vasconcellos, que teve 

a pachorra de colocar 

no Estadão por três dias: 

‘procura-se o herdeiro da 

família Sach’. Não é que 

apareceu a sobrinha do 

alemão que ganhou o ter-

reno? Ela trabalhava na 

Casa Rica em São Paulo, 

na Rua Direita. Ela veio 

e foi o maior bafafá. Fize-

ram um acordo e a Cúria 

ficou com um pedaço e o 

Firmino ficou com outro. 

Era assim: quem chegava 

primeiro levava”.

O saudoso Ernesto 
Menato, o Teto, em rela-
to publicado em 2013
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Inovação e criatividade: o DNA
Aos 19 anos de vida completos neste 19 de março, o Mais Notícias, desde o início, manteve 

um slogan que também representa sua missão durante toda sua existência: “imparcial, inova-
dor e independente”.

E, talvez por contar entre seus fundadores três criativos e competentes publicitários, foram 
justamente as inovações que se tornaram um diferencial importante na história do Mais No-
tícias.

Verdade seja dita, a inovação já começou pelo formato. Ao contrário do chamado formato 
tradicional (ou sisudo para alguns) de páginas grandes e dobradas ao meio, o Mais Notícias 
apostou no formato tabloide germânico, de fácil leitura e transporte e por uma inovação para 
a época: a impressão a cores, trazendo mais nitidez as imagens e também a possibilidade e 
anúncios mais modernos e criativos, o que trouxe mais prazer à leitura e também mais retor-
no aos anunciantes que sempre apostaram no Mais Notícias como um veículo importante. 

Muito além do formato, outra novidade importante para a cidade de Ribeirão Pires: o Mais 
Notícias sempre foi de distribuição gratuita, ao contrário do concorrente que, à época, cobra-
va por seus exemplares.

Especial
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dade: o DNA do Mais Notícias
Outra novidade, de cunho editorial, foi a criação de cadernos semanais abordando temas 

de interesse geral, como educação, saúde, trânsito, meio ambiente e infantil, além dos que ce-
lebram datas sazonais como Eleições, Dia das Mães e Dia Internacional da Mulher. Não pode-
mos deixar de destacar a longa série em homenagem aos cem anos da chegada dos imigrantes 
japoneses no Brasil batizada como Nipo Mais.

Outro caderno que merece uma menção especial é o de Trânsito que foi a origem de uma 
campanha encabeçada pelo jornal Mais Notícias para conscientizar motoristas e pedestres so-
bre a importância do uso correto da faixa, algo que fez a população de Ribeirão Pires ser reco-
nhecida como uma das que mais respeitam esta importante norma de segurança até hoje.

Isso sem falar na Campanha do Desarmamento, que trouxe para Ribeirão Pires a discussão 
nacional sobre o Estatuto do Desarmamento, chegando inclusive a promover palestra com 
especialistas na Fábrica de Sal e o Torneio Campeão dos Campeões de Bilhar que, nas suas 13 
edições, reuniu os melhores jogadores de bilhar da cidade em disputas memoráveis.

Para homenagear esta história, veja abaixo alguns logos utilizados para identificar os cader-
nos que ao longo dos anos sofreram alterações e modernizações.





Lair: “defendo a participação de mais mulheres na 
política. Temos apenas 10 Deputadas Federais em 
Brasília. E o ABC não tem nenhuma representante”
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Lair Moura, pré-candidata a deputada federal

Figura tradicional da 
política regional, Lair 
Moura tem extensa traje-
tória de cinco décadas de 
luta em prol das Pessoas 
com deficiência. Advo-
gada de ofício, é superin-
tendente da APRAESPI 
– maior centro de reabili-
tação do ABC – e foi fun-
dadora da Federação das 
APAEs do Estado de São 
Paulo. Pela APRAESPI, 
Lair implantou em Ribei-
rão Pires programas nas 
áreas de saúde, educação 
e assistência social, que, 
hoje, beneficiam a mais 
de 2.000 pessoas todos os 
dias. 

Com a proximidade 
das eleições, o Mais Notí-
cias conversou com Lair 
Moura sobre sua pré-can-
didatura.

Mais Notícias – Pre-
tende disputar as eleições 
deste ano? 

Lair – Mais uma vez 
é um grande prazer con-
versar com os leitores do 
Mais Notícias. Todas as 
conquistas que atingimos 
com a APRAESPI para a 
população de Ribeirão 
Pires e região só foram 
possíveis graças ao meu 
trabalho político. É im-
prescindível para mim e 
para APRAESPI participar 
do processo político. Sou 
pré-candidata a deputada 
federal porque posso fazer 

muito mais por Ribeirão 
Pires, na região e no Es-
tado. Me filiei ao Partido 
Avante há 2 anos e é um 
grupo político onde en-
contro afinidades, parce-
rias e convergências. O de-
putado estadual Campos 
Machado (também do 
Avante) tem encabeçado 
comigo demandas junto 
ao Executivo estadual 
em defesa dos direitos das 
Pessoas com deficiência. 
A ideia é repetir nas ur-
nas essa dobradinha que 
já é um sucesso. Tenho 
também uma aliança ga-
rantida com o ex-prefeito 
Átila Jacomussi, de Mauá. 
Vamos trabalhar juntos 
pela nossa região. 

MN – Quais são seus 
redutos eleitorais? 

Lair – Pelo meu traba-
lho de décadas em favor 
das Pessoas com deficiên-
cia, sou uma pré-candida-
ta muito bem aceita em 
Ribeirão Pires e na região 
do Grande ABC – como 
comprovam minhas vo-
tações anteriores. Além 
disso, tenho trabalho só-
lido em APAEs e Santas 
Casas do interior paulista, 
em cidades como Ribei-
rão Preto, Batatais, Cajuru, 
Altinópolis, Santa Bárbara 
d’Oeste e muitas outras. 
Estou sempre percorren-
do São Paulo para traba-
lhar pela saúde pública e 

pelos direitos das Pessoas 
com deficiência. 

MN – Quais são suas 
bandeiras? 

Lair – Nos últimos 
anos, com o crescimen-
to de candidaturas pro-
venientes de ambientes 
digitais, testemunhamos 
pautas e discussões que 
geram polêmica e engaja-
mento nas redes sociais, 
mas que, na prática, pou-
co acrescentam a vida das 
pessoas. Sempre tive em 
mente que a política é 
trabalhar para melhorar a 
vida em Comunidade, dar 
qualidade de vida à Po-
pulação. Por isso minhas 
bandeiras sempre serão 
o trabalho que entreguei 
a População do nosso Es-
tado. Construí um Cen-

tro Especializado em 
Reabilitação, que atende 
pessoas com deficiências 
físicas, auditivas, visuais 
e intelectuais; inaugurei 
pela APRAESPI a Oficina 
Ortopédica que doa órte-
ses, próteses e cadeiras de 
rodas; mantemos há 50 
anos uma Escola de Edu-
cação Especial que ain-
da possui uma unidade 
voltada ao atendimento 
de alunos com autismo e 
um Centro Ocupacional 
e Profissionalizante que 
já empregou mais de 1.500 
jovens. A lista de conquis-
tas é enorme. Luto para 
que as Mulheres tenham 
mais representação políti-
ca e para garantir Políticas 
Públicas que valorizem 
mais as Mulheres.



Vereador Leandro Tetinha garante emenda
de R$ 200 mil para Saúde de Ribeirão
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Guto Volpi, Leandro Tetinha e o deputado Alexis Fonteyne

O vereador Leandro 
Tetinha (PTB) segue o tra-
balho incessante em prol 
de uma Ribeirão Pires cada 
vez melhor. Fazendo bom 
uso de suas articulações 
políticas, conseguiu uma 
emenda de R$ 200 mil 
que serão destinadas para 
atenção básica na área da 
Saúde junto ao deputado 
federal Alexis Fonteyne 
(Novo).

O deputado, inclusive, 
esteve em Ribeirão Pires 
no último dia 11 para ofi-
cializar a destinação dos 
recursos, onde se reuniu 
com Tetinha e com o pre-
sidente da Câmara Mu-
nicipal de Ribeirão Pires, 
Guto Volpi. “É importante 
conhecer bem os proje-
tos, para que a destinação 
atenda as áreas que mais 
estão precisando. A Saú-
de, por exemplo, já é uma 
área essencial. Agora, com 
a pandemia, os hospitais 
estão ainda mais pressio-
nados e com dificuldades 
para arcar com custos de 
manutenção. O cuidado 
na indicação das emen-

das orçamentárias é uma 
questão de respeito com 
o dinheiro público, com o 
dinheiro que é de todos”, 
afirmou o deputado.

“São R$ 200 mil reais 
destinados a atenção bási-
ca na área de Saúde. Esses 
recursos serão fundamen-
tais para que nossa Ribei-
rão Pires tenha um siste-
ma de saúde mais eficiente 
e mais próximo do que an-
seia a população, garantin-
do melhores serviços a to-
dos”, afirmou o vereador 
Leandro Tetinha.

Sobre emendas 

parlamentares

As emendas parla-
mentares são recursos do 
orçamento público, le-
galmente indicados pelos 
parlamentares (deputados 
e senadores) para aten-
der finalidades públicas. 
Após fazer a indicação na 
Lei Orçamentária Anual 
(LOA), o Poder Executivo 
realiza o pagamento para 
atender as demandas da 
comunidade que o parla-
mentar representa.

Por meio da destina-

ção das emendas no orça-
mento, o dinheiro público 
retorna para o cidadão. 

Para que esses recursos 
sejam empregados da me-
lhor maneira possível, é 
importante que haja trans-
parência e divulgação dos 
benefícios que podem ser 
revertidos para a comuni-
dade. 

Mais detalhes podem 
ser verificados por meio 
do Portal da Transparên-
cia e na página do deputa-
do no site da Câmara dos 
Deputados.



Moradores de Ouro Fino pedem revogação 
de mudança em nome de rua
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Rua Umuarama teve seu nome alterado em 2021 Moradores pediram a volta do nome antigo

Uma significativa parcela de moradores da rua 

Umuarama no Jardim Aimoré, em Ouro Fino, está des-

contente com a alteração do nome da rua que passou 

a denominar-se Rua José Luis Ledo Ledo, em homena-

gem a um saudoso e ilustre morador do distrito.

O projeto assinado pelos vereadores Paulo Cesar 

(PC), Sandro Campos, e Sapão tramitou normalmente 

na casa sendo aprovado e encaminhado para sanção 

do prefeito, transformando-se na lei 6649/21.

Meses depois, uma comissão de moradores pediu 

aos autores do projeto para que solicitassem a revo-

gação da lei. Segundo os moradores, há uma relação 

afetiva com o nome: “Gostamos muito do nome Rua 

Umuarama. Não temos nada contra o homenageado, 

mas apenas não queremos esta mudança. E nos oporí-

amos mesmo se tivéssemos sido consultados”, afirmou 

uma moradora.

O Mais Notícias conversou com os vereadores 

Sapão e PC que informaram ter dado entrada, junto 

com o vereador Sandro Campos, em propositura soli-

citando a revogação da Lei  6649/21, que se encontra 

em tramitação.





A comunida-
de mundial, 
(com exce-
ções), que con-
dena e aplica 

severas sanções ao agressor 
visando frear suas ações.

Nem todo patife é ladrão, mas todo ladrão é patife.

Para o Presi-
dente Russo 
Wladimir Pu-
tin, que colo-
ca o mundo 

a beira de uma catástrofe 
com seu expansionismo.

“Quem levanta a bandeira contra o 
racismo, a homofobia e a pobreza; em 
defesa, das mulheres e das crianças, e 
da preservação ambiental por exemplo, 
trabalha em pról de um segmento da so-
ciedade, nós da Apraespi travamos uma 
contínua batalha na recuperação e me-
lhoria das condições dos deficientes, seja 
qual for e qual causa, e isso é uma bandei-
ra em pról da sociedade como um todo”.

Lair Moura
Superintendente da Apraespi
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Cubinho

Pensamento do Dia

Humor

FotoMais Tapas e Beijos

Previsão do Tempo

Falou e Disse

Por Mario Mastrotti

Possibilidade de Chuva: 45% Possibilidade de Chuva: 19%

Possibilidade de Chuva: 24% Possibilidade de Chuva: 24%

Sexta-Feira Sábado

Domingo Segunda-Feira

27 29 

29 28

18 18

19 18

Dados fornecidos pelo Weather Channel

Retirada Estratégica
Quando o inimigo ata-

cou, você retirou. Porquê?
“Não estamos a retirar – 

estamos avançando em ou-
tra direção.”

Sabedoria Militar
Algum conselho para os 

oficiais novatos?
“Nunca interrompa o 

inimigo quando ele cometer 
um erro.”

Antes só...
Um soldado ianque, mais 

ou menos bêbado, chamado 
à presença de um oficial su-

perior, desculpou-se deste 
modo: “Eu estava mal acom-
panhado. Tinha uma garra-
fa de uísque, mas meus três 
companheiros não bebiam.”

Esse aí passou
Um marinheiro fez 

exames médicos e não con-
seguia estender os braços 
acima da cabeça. O doutor 
pediu a opinião de outro mé-
dico.

– Aprove-o – recomen-
dou o segundo médico – Não 
vejo nenhum problema nis-
so, a menos que ele tenha de 
se render.

Quando o Mais Notícias surgiu, em 2003, a Folha 

de Ribeirão Pires havia começado a cobrar pelo jornal. 

Por isso,  o adesivo do Mais Notícias enfatizou a palavra 

grátis.  O sucesso da inciativa fez com que, pouco depois 

a Folha voltasse a disponibilizar seus exemplares de for-

ma gratuita.

Aristóteles
Filósofo Grego -  384 a.C. - 322 a.C.

Gratuito. Sempre.
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